
Città di Vicenza
Insignita di due Medaglie d'Oro al Valore Militare
per il Risorgimento e la Resistenza

PROCESSO VERBALE

DELLA V SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno  duemilaventiquattro  addì  28  del  mese  di  Maggio alle  ore 16:02, nella  Residenza

Municipale  e  precisamente  nella  sala  delle  adunanze  consiliari,  in  ordine  all’avviso  di

convocazione del Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella, in data

23 Maggio 2024 (P.G.N. 85414) e  successiva integrazione in data 27 Maggio 2024 (P.G.N.

87490) risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL

CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Possamai Giacomo X 18-Marchetti Alessandro X

  2-Bardin Massimo X 19-Naclerio Nicolò X

  3-Bassanello Cecilia X 20-Notarangelo Stefano X

  4-Bez Giacomo X 21-Pilan Mattia X

  5-Burlina Mauro X 22-Pizzolato Elia X

  6-Colombara Raffaele X 23-Poncato Luca X

  7-Consolaro Luisa X 24-Porelli Valeria X

  8-Conte Giorgio X 25-Restuccia Beatrice Giulia X

  9-Corbetti Martina X 26-Rizzini Lorenza X

10-Dalla Negra Michele X 27-Rucco Francesco X

11-Dal Pra Caputo Stefano X 28-Siotto Simona X

12-De Marzo Leonardo X 29-Sorrentino Valerio X

13-Ghiotto Benedetta X 30-Tonello Angelo X

14-Giacomin Davide X 31-Zaramella Massimiliano X

15-Grimaldi Ida X 32-Zocca Liliana X

16-Maltauro Jacopo X 33-Zocca Marco X

17- Maran Sara X

PRESENTI   16   -   ASSENTI   17

Risultando essere 16 i presenti e dunque non in numero legale per la validità della seduta, ai

sensi dell'art. 33 dello Statuto comunale e dell'art. 6, comma 3 del Regolamento del Consiglio

comunale, il Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella, informa che si

procederà ad un secondo appello. 

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti gli assessori: Fantin Ilaria, Selmo Giovanni, Tosetto Matteo.

Il Presidente ai sensi dell’art. 61, comma 1 del Regolamento del Consiglio comunale, procede

comunque ad avviare la frazione di seduta dedicata alle domande d’attualità.

Alle ore 16:25 il Presidente invita il Segretario Generale a procedere con il secondo appello.

Eseguito l’appello, risultano presenti i consiglieri:



COMPONENTI IL

CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Possamai Giacomo X 18-Marchetti Alessandro X

  2-Bardin Massimo X 19-Naclerio Nicolò X

  3-Bassanello Cecilia X 20-Notarangelo Stefano X

  4-Bez Giacomo X 21-Pilan Mattia X

  5-Burlina Mauro X 22-Pizzolato Elia X

  6-Colombara Raffaele X 23-Poncato Luca X

  7-Consolaro Luisa X 24-Porelli Valeria X

  8-Conte Giorgio X 25-Restuccia Beatrice Giulia X

  9-Corbetti Martina X 26-Rizzini Lorenza X

10-Dalla Negra Michele X 27-Rucco Francesco X

11-Dal Pra Caputo Stefano X 28-Siotto Simona X

12-De Marzo Leonardo X 29-Sorrentino Valerio X

13-Ghiotto Benedetta X 30-Tonello Angelo X

14-Giacomin Davide X 31-Zaramella Massimiliano X

15-Grimaldi Ida X 32-Zocca Liliana X

16-Maltauro Jacopo X 33-Zocca Marco X

17- Maran Sara X

PRESENTI   21   -   ASSENTI   12

Risultano essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art. 33

dello Statuto comunale e dell'art. 6 del Regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del

Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella, dichiara aperta la seduta.

Sono presenti gli assessori:  Baldinato Sara, Fantin Ilaria, Sala Isabella,  Selmo Giovanni e

Tosetto Matteo. 

Risultano designati scrutatori i consiglieri: Bassanello Cecilia, Burlina Mauro, Siotto Simona.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 30, 31,

32, 33, 34, 35, 36 e 37.



Adunanza del giorno 28 Maggio 2024

_______________________________________________________________________________________

- Durante  lo  svolgimento  delle  interrogazioni  e  delle  interpellanze  entrano i  cons.

Notarangelo e Rizzini. (presenti 23)

- Durante la presentazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con

il n. 30, escono gli assessori Fantin e Selmo.

Entra l’assessore Nicolai.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 31, entrano i cons. Bardin, Conte e Giacomin; escono Maltauro, Naclerio e Rucco. (presenti

23)

Entra l’assessore Spiller. 

Esce l’assessore Nicolai.

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento esce l’assessore Spiller.

- Durante la  trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 32, rientrano i cons. Maltauro e Naclerio; esce il cons. Sorrentino. (presenti 24)

Rientra l’assessore Spiller.

Prima dell’immediata eseguibilità del provvedimento esce il cons. Bardin. (presenti 23)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 33 e prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1)  entrano i cons. Porelli, Tonello,

Zocca L. e Zocca M.; rientra il cons. Bardin; escono i cons. Colombara e Maltauro. (presenti

26)

Entra ed esce l’assessore Zilio.

Rientra l’assessore Selmo; esce l’assessore Spiller.

Prima della  votazione dell’ordine del  giorno n.  2)  rientrano i  cons.  Colombara,  Maltauro,

Rucco, Sorrentino; escono i cons. Porelli e Zocca L. (presenti 28) 

Rientrano gli assessori Fantin, Spiller e Zilio.

Prima della  votazione dell’ordine del  giorno n.  3)  escono i  cons.  Sorrentino e Zocca M.;

rientra il cons. Zocca L. (presenti 27)

Terminata  la  votazione  dell’ordine del  giorno n.  3)  e  dopo essere  passati  alla  trattazione

dell’emendamento n.  1),  intervengono i  cons.  Porelli  e  Sorrentino che dichiarano di  aver

partecipato al voto sebbene dal sistema di rilevazione della votazione non risulta.

Il cons. Notarangelo dichiara di aver commesso un errore materiale nella votazione, in quanto

risulta aver espresso voto contrario anziché favorevole.

Prima della votazione dell’emendamento n. 1) esce l’assessore Fantin. 

Prima  della  votazione  dell’oggetto,  escono i  cons.  Colombara,  Porelli,  Rucco  e  Siotto.

(presenti 25)

Esce l’assessore Zilio. Entra e riesce l’assessora Balbi.

Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons.

Sorrentino e Zocca L. (presenti 23)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n.  34,  esce il  cons.  Notarangelo;  rientrano i  cons.  Colombara,  Porelli,  Rucco,  Siotto,

Sorrentino e Zocca L. (presenti 28)

Rientra l’assessore Zilio.

Esce l’assessore Baldinato.

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento,  esce il  cons. Porelli.

(presenti 27)
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- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 35 e prima della votazione dell’oggetto, escono i cons. Colombara e Rucco. (presenti 25)

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, rientrano i cons. Porelli

e Rucco. (presenti 27)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 36 e prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1) presentato sull’oggetto,  escono i

cons. Conte, Naclerio e Pilan; rientra il cons. Colombara. (presenti 25)

Rientrano gli assessori Baldinato e Fantin.

Prima della  votazione  dell’oggetto,  escono i  cons.  Maltauro,  Porelli,  Siotto  e  Sorrentino;

rientra il cons. Pilan. (presenti 22)

Rientra l’assessore Nicolai.

- Durante della votazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con

il n. 37, rientra il cons. Siotto. (presenti 23)

Prima della votazione della mozione,  esce il cons. Colombara;  rientrano i cons. Maltauro,

Porelli e Siotto. (presenti 24)

Escono gli assessori Sala e Zilio.

- Alle ore 20:12 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D’ATTUALITÀ

Domanda d’attualità n.  1/87690 pgn presentata il  27.5.2024 dal cons. Rucco avente ad

oggetto: “Tangenziale Ovest - completamento opere secondarie”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Rucco.

Domanda d’attualità  n.  4/87937 pgn presentata il  28.5.2024 dal  cons.  Dal  Pra  Caputo

avente ad oggetto: “Risorse inadeguate per la Questura di Vicenza”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Dal Pra Caputo.

Il Presidente comunica che la domanda d’attualità n. 2/87728 pgn presentata il 27.5,2024 dal

cons. Zocca Liliana, essendo quest’ultima assente, è dichiarata decaduta ai sensi dell’art. 62,

comma 7, del Regolamento del Consiglio comunale.

Domanda d’attualità n. 5/88281 pgn presentata il 28.5.2024 dal cons. Maltauro in merito

“all’attualità sociale ERP”.

Relaziona l’Assessore Tosetto.

Interviene il cons. Maltauro.

Domanda d’attualità n. 3/87890 pgn presentata il 27.5.2024 dal cons. Naclerio in merito al

“nuovo Regolamento che disciplinerà le aree di sgambamento cani”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Naclerio.
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INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione  n.  19_o/39641 pgn  presentata  il  4.3.2024 dal  cons.  Maltauro avente  ad

oggetto: “L’Amministrazione comunale intende avviare la sperimentazione per la dotazione

del Taser agli agenti della Polizia Locale?”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Maltauro.

Interrogazione n. 22_o/42660 pgn presentata il  12.3.2024 dal cons. Naclerio inerente la

Polizia Locale.

Relazione il Sindaco.

Interviene il cons. Naclerio.

Interrogazione  n.  31_o/67489 pgn presentata  il  23.4.2024 dai  cons.  Maran,  Consolaro,

Burlina, Grimaldi e Restuccia avente ad oggetto: “Niente proroghe ai contratti di 10 psicologi

del Dipartimento di Salute Mentale”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Maran.

Interrogazione n. 37_o/72127 pgn presentata il 2.5.2024 dal cons. Siotto avente ad oggetto:

“Quale utilizzo per i volontari per le mostre?”

Relaziona l’assessore Fantin.

Interviene il cons. Siotto.

Interrogazione n.  42_o/82321 pgn presentata il  17.5.2024 dal  cons.  Naclerio avente ad

oggetto: “Ritardo nella comunicazione di alert circa il nubifragio avvenuto tra il 15 e il 16

Maggio 2024”.

Relaziona l’assessore Tosetto.

Interviene il cons. Naclerio.

- - - - - - - - - - -

INTERVENTO DEL PRESIDENTE

Il Presidente ricorda l’anniversario della strage di Capaci, attentato di stampo terroristico –

mafioso, avvenuto il 23 Maggio 1992, dove persero la vita il giudice, simbolo della lotta alla

mafia, Giovanni Falcone, la moglie Francesca Morvillo e quattro agenti della scorta.

- - - - - - - - - - -
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO      XXX  

Deliberazione n. 30

AMMINISTRAZIONE – Approvazione dei processi verbali delle sedute consiliari del 5 e 26

marzo e del 23 aprile 2024.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XXXI

Deliberazione n. 31

Ratifica della deliberazione d’urgenza della Giunta comunale n. 92 del 24/4/2024 avente per

oggetto: “Bilancio – Variazione di bilancio d’urgenza della Giunta comunale, ai sensi dell’art.

175, cc. 4-5 del D.Lgs. n. 267/2000 (TUEL)”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XXXII

Deliberazione n. 32

PNRR. Misura 1.7.2 DGR n. 364 del 07 aprile 2023. Progetto “Rete di servizi di facilitazione

digitale di Vicenza”. CUP B59I23001130006. Approvazione dello schema di convenzione tra

i Comuni dell’Area Urbana di Vicenza.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XXXIII

Deliberazione n. 33

Acquisizione al patrimonio indisponibile dei beni confiscati alla criminalità organizzata siti

nel  territorio  comunale  e  trasferiti  al  Comune  di  Vicenza  con  decreto  del  Direttore

dell’Agenzia  Nazionale  per  l’amministrazione  e  la  destinazione  dei  beni  sequestrati  e

confiscati alla criminalità organizzata – ANBSC – n. 29365 del 22/04/2024.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)
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OGGETTO  XXXIV

Deliberazione n. 34

SUAP – ISTANZA ID 04287400248-20122023-1635 e UT 36/2024 permesso di costruire in

deroga per la ristrutturazione di un complesso edilizio dismesso con il ricavo di autorimessa

multipiano ai sensi dell’art. 14, comma 1 bis del D.P.R. n. 380/2001, Contrà San Silvestro 54-

68, ditta REA Srl.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XXXV

Deliberazione n. 35

Pubblici Esercizi – Disapplicazione vincolo di nuove aperture in Contra’ Pescherie Vecchie e

Contra’ Tre Scalini, di cui alla delibera di Consiglio comunale n° 65 del 18 dicembre 2012.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XXXVI

Deliberazione n. 36

Approvazione del Regolamento comunale d’uso per le aree di sgambamento cani.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XXXVII

Deliberazione n. 37

MOZIONI – Mozione presentata il 15/09/2023 dal consigliere Siotto avente ad oggetto: “Si

istituisca la Consulta per la disabilità in Città di Vicenza”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - - -
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Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti

presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1
Domande d’attualità nn. 1/87690 pgn; 4/87937 pgn; 2/87728 pgn; 5/88281

pgn; 3/87890 pgn

2
Interrogazioni  e  interpellanze  nn.  19_o/39641  pgn;  22_o/42660  pgn;

31_o/67489 pgn; 37_o/72127 pgn; 42_o/82321 pgn.

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Dott. Massimiliano Zaramella
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)
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COMUNE DI VlCENZA
CONSIGLIO COMUNALE
Gruppo Consihare Rucco Sindaco

Vicenza, 27 Maggio 2024

Al Signer Sindaco

del Comune di Vicenza

Al Signer Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Domanda di attualita

Argomento : Tangenziale Ovest - completamento opere secondarie.-

Sugli organi di stampa di questi giorni e apparsa la notizia che il Comitato dell'Albera ha
evidenziato un problema di illuminazione sulla tangenziale Ovest-
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A che punto e la realizzazione delle opere complementari (compresa la parte del verde
urbano) con riguardo alia tangenziale ovest?

Distinti saluti.-

II consigliere comunale
FDI
RUCCO Francesco
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RISORSE INADEGUATE PER LA QUESTURA Dl VICENZA

Vicenza, 28 maggio 2024

Al Presidents del Consiglio Comunale Massimiliano Zaramella

Al Sindaco di Vicenza Giacomo Possamai
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In un articolopubblicato il 28 maggio 2024, viene segnalato che Ie assegnazioni alia Questura di

Vicenza di nuovi agenti sono state estremamente basse in relazione alia popolazione della citta e

alle importanti sfide che dovra affrontare. Non solo quindi non vi e state un aumento di fascia della

Questura da parte del Governo - richiesta che era stata votata in Consiglio Comunale - ma il

numero di agent! previsti perVicenza e decisamente basso rispetto alle real! esigenze del territorio.

Tre poliziotti in piu per garantire la sicurezza in una citta che conta 110 mila abitanti. A tanto

ammontano Ie assegnazioni alia questura di Vicenza decise dal Dipartimento della pubblica

sicurezza del Ministero detl'lnterno. Vicenza, tra Ie citta capoluogo, ha ricevuto meno risorse a

livello nazionale, nonostante quest'anno andranno in pensione 22 poliziotti e altri hanno fatto

richiesta di trasferimento. Questo numero e particolarmente preoccupante considerando Ie due

basi Usa present! in citta, i cantieri per I'Alta velocita che entreranno presto nel vivo e I'aumento

dei reati tra i minor!. Non solo, Vicenza e la terza Provincia italiana per il valore di esportazioni in

tutta Italia.

Scorrendo il piano di potenziamento delle questure appena varato dal Dipartimento, si nota che

altre citta venete come Venezia, Verona e Padova avranno rispettivamente 112, 36 e 36 nuovi

agenti tra il piano di potenziamento e il nuovo corso; Rovigo potra contare su 52 nuovi agenti,

Belluno su 43 e Treviso su 35.

I numeri attuati dell'organico della questura di Vicenza sono gia in difficolta, con 201 unita previste

a Vicenza e 40 a Bassano, numeri che sarebbero grossomodo rispettati ma che i sindacati di polizia

ritengono insufficienti per la realta vicentina.

Si chiede pertanto all'amministrazione comunale:

Se ci sono state interlocuzioni con il Ministero dell'lnterno per rivalutare 11 piano di

potenziamento detle questure a favore di Vicenza e quali eventuali azioni intende

intraprendere I'amministrazione comunale

Stefano Dal Pra Caputo

Partito Democratico Citta di Vicenza
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COMUNE DI VICENZA
CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Fratelli dltalia

Vicenza 27 maggio 2024
Al Sindaco Citta di Vicenza

GIACOMO POSSAMAI

Domanda d'attualita
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Argomento: "CADUTA ALBERI".

Si apprende dalla stampa di oggi lunedi 27 maggio 2024 che, a seguito degli eventi atmosferici
ecce2ionaU che hanno colpito la citta di Vicenza nei giorni scorsi, in alcune zone centtaU,
nello specifico in Contra Batche e in Via Forlanini, sono caduti degli alberi di dimensioni
notevoli distruggendo alcune auto parcheggiate in zona.
Cio premesso, la sottoscritta consigliera comunale chiede al Sig. Sindaco:

Gli uffici preposti del comune di Vicenza stanno monitorando il territorio
soprattutto nei viaU, nei parchi giochi della citta e sentieri dove i cittadini passano il
loro tempo libero?

Gli uffici del comune di Vicenza preposd hanno un programma di manutenzione del
verde pubbUco in modo da evitare i crolli?

GU uffici del comune di Vicenza con quale frequenza eseguono Ie dovute
manutenzioni nei quarderi?

Distind saluti.

Gruppo Consiliare FrateUi d'ltalia
Liliana Zocca
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In un articolo del Giornale di Vicenza odierno si ripartano Ie dichiarazioni dell'Assessore al sociale
e alia partecipazione Matteo Tosetto in merito ad alcune linee programmatiche dell'Amministrazio-
ne comunale.

L'assessore, in particolare, fa riferimento all'idea di sviluppare un nuovo "piano-casa", attraverso
1'alienazione di parte del patrimonio edilizio pubblico, esigenza emersa anche in seguito ai riscontri
dell'ultimo bando per 1'assegnazione degli alloggi popolari nella citta di Vicenza che ha visto circa
1156 domande ricevute e alia prospettiva di dare ad ogni quartiere uno psicologo entro 11 2024.

Con la presente Domanda di attualita il sottoscritto Consigliere comunale e Capogruppo della Lega
chiede all'Assessore Tosetto:
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- come verra impostata 1'alienazione degli alloggi ERP del comune di Vicenza, in che misura e in
che termini;

- delle 1156 domande ricevute in seno al bando ERP, quante sono quelle presentate da cittadini
non Italian! e quante da cittadini non italiani e non resident! a Vicenza;

- come verra impostata e finanziata 1'iniziativa dello "psicologo di quartiere" entro 1'anno;

Cordialmente,

il consigliere Jacopo Maltauro
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Alia cortese attenzione del

Presidente del Consiglio di Vicenza

Dott. Zaramella Massimiliano

Alia cortese attenzione del

Sindaco di Vicenza

Dott. Giacomo Possamai
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Vicenza, 27/05/2024

DOMANDA Dl ATTUALITA'

Si apprende dalla stampa che sara presentato il nuovo regolamento che

disciplinera I'uso delle aree di sgambamento per i cani. Aree che, secondo

quanta si legge,saranno aumentate di anno in anno.

Si chiede all'assessore competente di riferire in aula

se, intende dare seguito e risposta ai cittadini del quartiere Bertesinella

che hanno raccolto e protocollato presso questa sede centinaia di firme

per I'apertura di uno spazio dedito allo sgambamento dei cani nell'area
verde situata tra via Generate Dalla Chiesa e via Bachelet.

Se, eventualmente, sonostati definite Ie tempistiche di attuazione dello
stesso.

Nicolo Naclerio

Capogruppo Fratelli d'ltalia



ALLEGATO N. 2
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Interrogazione

L amministrazione comunale intende awiare la sperimentazione per la dotazione del Taser
agli agenti della Polizia Locale?
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Vicenza, lunedi 4 marzo 2024

Premesso che:

Sulla stampa e stato riportato da piu testate quanta e stato discusso il 26/02/24 nella I Commissione consilia-
re del Comune di Vicenza la quale ha incontrato i parlamentari vicentini Pretto, Giovine, Carretta e Sbrollini
per un confronto sul tema sicurezza nella nostra dtta;

Considerato che:

Tra i diversi temi trattati e riportato anche quanto segnalato dai parlamentan vicentini del centrodestra rispet-
to all'opportunita inserita nel decreto milleproroghe appro vato dal Parlamento in merito alia sperimentazione
del taser nelle dtta capoluogo e non solo, con 1'obbiettivo di supportare gli agent! nell'esercizio delle loro
funzioni e di contrastare con maggiore efficacia 1'aumento diffuso della criminalita nelle citta italiane;

II sottoscritto consigliere comunale chiede al Siudaco se intende cogliere tale opportunita e awiare la dota-
zione del taser alia Polizia Locale del Comune di Vicenza, anche in risposta alia cronaca quotidiana che sta
investendo la citta sul tema sicurezza.

Cordialmente,

Consigliere Jacopo Maltauro
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Alia cortese attenzione del

Sindacodi Vicenza

Dott. Giacomo Possamai

INTERROGAZIONE

Premesso che

abbiamo appreso dai media che e avvenuta una riunione con alcuni sindacati della Polizia Locale che

lamentano una "pressione lavorativa anomala" con relative aumento delle contestazioni disciplinari,

soprattutto nei confronti degli agenti dei nuclei operativi.

Ricordato che

stiamo vivendo un momento in cui, la criminalita sta rendendo necessario uno sforzo eccezionale da parte

di tutte Ie forze dell'ordine per garantire il livello minimo di sicurezza ai cittadini

Considerate che

il Sindaco, in qualita di delegate alia sicurezza, e anche I'organismo che dirige e controlla I'operato della

Polizia Locale

Tutto cio premesso

Interroga questa amministrazione

Su quali siano Ie controversie tamentate dagli agenti dei nuclei operativi

Se, viste Ie specifiche comunicate tramite stampa dal sindacato, sia chiaro che la Polizia Locale e, a

tutti gli effetti, organo di polizia giudiziaria



Se, vista la situazione d'emergenza e in qualita di delegato alia sicurezza, il Sindaco ritiene che i

nuclei operativi debbano essere delegati esclusivamente ai servizi antidegrado e alle operazioni

legate alia prevenzione e al contrasto della criminalita in citta

In attesa di una Vostra risposta in aula, porgiamo distinti saluti

Nicolo Naderio

Capogruppo Fratelli d'ltalia

Vicenza, 12/03/2024
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Al Signer Sindaco

del comune di Vicenza
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Al Signer Presidente del Consiglio Comunale

del comune di Vicenza

DOMANDA Dl ATTUALITA'

UJ

n3 a>
N r-1

lit
I'^l
•^ 0
•a ^

lit
U a.

^r

C\l
^
T
0
'^.
m
M

i
•y

CM
•~^
a\
00
•^r
r~
^D
0
0

z

0
^-1

0
0
4-'

a.

Argomento: niente proroghe ai contratti di 10 psicologi del Dipartimento di Salute Mentale

Nei giorni scorsi, presso 11 Teatro San Marco della nostra citta e stato presentato dall'associazione Mano

Arnica il n. verde per "La prevenzione dei suicidi ed ascolto psicologico per la prevenzione delle

emergenze", in collaborazione con Azienda Zero e la Regione Veneto.

La delibera 371/2022 detla Regione Veneto aveva previsto I'assunzione di psicologi da dislocare nei

Dipartimenti di Salute Mentale, con contratti a tempo determinate finanziati da fondi delgoverno.

II 31 dicembre 2023 i contratti sono scaduti, il Governo non ha elargito ulteriori fondi e la Regione Veneto

non ha valuta stanziarne altri per un rinnovo.

La nostra AULSS8 Berica, utilizzando fondi residui aziendali, e riuscita a prorogare al 31 maggio quest!

contratti, ma se il 1 giugno non saranno protratti, I'azienda perdera ben 10 psicologi del Dipartimento di

Salute Mentale che svolgono soprattutto attivita di prevenzione.

Chiediamo a questa Amministrazione quale interventi su AULSS e soprattutto su Regione Veneto intende

intraprendere per evitare la perdita per la nostra citta di professionalita cosi importanti.

Distintisaluti.

La consigliera comunale

Maran Sara
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Gruppo Consiliare

Fratelli d'ltalia

INTERROGAZIONE CONSILIARE

QUALE UTILIZZO PER I VOLONTARI PER LE MOSTRE?
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Si avvicina I'adunata degli Alpini, a Vicenza nei giorni 10-11-12 Maggio 2024 e, tra Ie varie

iniziative, vi sono 4 mostre presso Palazzo Thiene.

L'organizzazione di una mostra presuppone un programma di apertura e chiusura, di vigilanza

del Palazzo e delle opere esposte, di controllo degli ingressi e dei comportamenti dei visitatori:

tutte attivita professionalmente svolte da personale adeguatamente formato e preparato.

In questi giorni, invece, stanno circolando delle mail, indirizzate alle varie Associazioni del

territorio, non necessariamente afferenti il settore cultura in senso stretto e proprio, ove si

chiedono "volontari con compiti di son/eglianza alia mostra".

Si precisa altresi che il "il periodo richiesto e' "dal 1° maggio al 5 maggio e dall'8 maggio al 12

maggio - Turni del servizio: ogni turno prevede la presenza di due volontari - Orari dei turni:

dalle 9 alle 13 e/o dalle 13 alle 17".

Da sempre plaudo a chi mette a disposizione, come volontario, il proprio tempo, ma delegare

un servizio di guardiania ai volontari costituisce un'assunzione di responsabilita fuori luogo,

anche a danno del volontario stesso, ed al contempo e' indice di improvvisazione

nell'organizzazione degli event! espositivi.

Per quanta sopra, si chiede al Sindaco, alia Giunta ed all'Assessore di riferimento:

Quanti volontari sono stati richiesti in tutto?

In quanti hanno data adesione?

Con quali criteri vengono / verranno individuati i volontari?

Perche' non si e' ritenuto di avvalersi del servizio professionale di guardiania,

implementando il servizio in essere, oggetto di regolare appalto?

Si chiede risposta orale in Aula.

IL CONSIGLIERE COMUNALE

Simona Siotto
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Alia cortese attenzione del

Sindaco diVicenza

Dott. Giacomo Possamai

Oggetto: Ritardo nella comunicazione di alert circa il nubifragio avvenuto tra il 15 e il 16 Maggio 2024

INTERROGAZIONE

Premesso che

abbiamo appreso dai media che nella notte tra 15 e II 16 Maggio 2024, durante la fortissima

precipitazione che ha interessato I'intera provincia di Vicenza, per I'ennesima volta, dopo pochi

mesi, i cittadini delle zone in citta, ad alto rischio allagamenti, hanno lamentato un ritardo

importante nella comunicazione da parte dell'Amministrazione circa il pericolo imminente di

esondazione dei fiumi Retrone e Bacchiglione. Inefficienza che ha prodotto allagamenti e danni

materiali alia cittadinanza stessa soprattutto in zona Barche, Viale Fusinato, Zona Stadia e San

Bortolo.

Ricordato che

Stiamo vivendo un periodo di fortissime variazioni meteorologiche che dovrebbero essere monitorate con

estrema attenzione da parte degli organism! preposti e dat competente assessorato che si occupa di

questo, che la cittadinanza non ha gli strumenti per autodeterminare lo stato di pericolo, che la

comunicazione che consiglia il sig. Sindaco (Telegram, secondo la sua intervista al Giornale di Vicenza) non

e usufruibile dalla totalita del cittadini, soprattutto di quelli in eta piu avanzata.



Considerate che

La comunicazione e la prima forma di prevenzione in tutti i casi in cui la cittadinanza e soggetta a dei

pericoli fisici e a danni materiali.

Che la prevenzione e I'unica forma di difesa in questi casi. Che la comunicazione da parte del Comune e

arrivata alle ore 3.00, quando il livello del fiume Bacchiglione era ad una altezza di metri 6,04, secondo i

dati dell'Arpav.

Che in molte parti della citta, quando e stato mandato il messaggio di allerta, gli allagamenti erano gia

iniziati da ore.

Tutto cio premesso

Interroga questa amministrazione

Su quale sia il motivo per cui i messaggi alia dttadinanza sono arrivati solo alle 3.00 del giorno 16

Maggio

Su quali forme di prevenzione sono state adottate e quali sono i protocolli seguiti nella sera tra il

15 e il 16 Maggio

Quali forme di comunicazione sono state adottate rispetto agli eventi di Febbraio

Se, e cosa state studiando, per rendere la comunicazione, in una fase di emergenza, piu

impattante e fluida tra la popolazione

Nicolo Naclerio

Capogruppo Fratelli d'ltalia

Citta di Vicenza

Vicenza, 17/05/2024


